

## Diario de aprendizaje 7: 26 de Febrero

Durante esa sesión me sentí bastante entretenida y a la vez cansada, la mayor parte del tiempo logré mantener la atención en la clase pero hubo momentos donde perdía la concentración. A pesar de esto me agradó bastante esta clase porque los puntos planteados respecto al profesor Luis en Chiapas llamaron mucho mi atención y me hace pensar si tal vez el área educativa podría ser para mí, pues me gustaría mucho hacer algo similar a lo que él está haciendo. Pienso que es una forma de ejercer mi profesión por la que no muchos se inclinan y es una forma de hacer un cambio y salir de la ciudad que realmente no me gusta.

Esta clase siento que me ayudó a solidificar un poco más las nociones que tengo acerca de la teoría sociocultural y de nuevo reforcé y aclaré nuevas dudas que tenía respecto a la elaboración de los mapas conceptuales con la profesora Roxana.